
 

 

本部２期生  Ｒｙｏ 

 

私は、風水の仕事もしており、スピリチュアルな事に関心があったのですが、これまでは、

特にアセンションに関して何かが見えたり感じたりという事はありませんでした。 

ある時、会社の友人と、ＮＭＣＡＡの１期生の方との出会いが有りました。 

その時にＮＭＣＡＡの内容を詳しく聞いて、すぐに参加する事を決めました。 

何だか参加した方がいいような感じがしただけで、特に理由は分かりませんでした

が・・・？？？ 

 

ただ、今になって思うのは、理由はただ一つ「必然」だったと！！！ 

 

実際に参加してみて、思う事は、「参加してよかった！！」という事です。 

参加されている方は、色々な方がいらっしゃいます。 

私のようにスピリチュアルに関心が有るという人から、目に見えない事に敏感な人まで、

本当にいろいろです。 

 

そして、ＮＭＣＡＡで最も大切だと思うことは、参加者皆が「アセンションを成功させる」

という目的を持ち、ひとつとなっているということです。 

あの人が良くて、この人が悪いなんて事は有りません。 

参加者すべてが、「アセンションを成功させる」ことを考えています。 

そのための「学び」と「成長」があります。 

人それぞれに個性があり、それにあった「学び」があり、「成長」があります。 

これが大切なのです。 

そして、これらの根底には宇宙の大きな「愛」があります。 

 

だから、私は「参加して良かった！！」と心から思えます。 

 

今、あなたがＮＭＣＡＡに触れ、これを読まれているという事は、きっと何かの関係が有

るのだと思います。 

私のように「必然」だったのでしょう。 

ご自身の胸の奥底の声に注意してみて下さい。 

 

そして、私達と一緒に「アセンション」を成功させましょう！！ 


